



Achao, Mayo del 2018

Yo, **Luis Yáñez Ruíz**, actual **CONCEJAL** de la Comuna de Quinchao, provincia de Chiloé, Región de Los Lagos, he tomado conocimiento de la iniciativa de Ley "Incorporación del Grupo Sanguíneo en la Cédula de Identidad", propuesta por el equipo "SURSUM CORDA" del Liceo Filipense Ramón Freire, perteneciente a la ciudad de Achao, Región de Los Lagos, en el contexto del **Torneo Delibera 2018**, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Informado de los argumentos de este grupo de jóvenes estudiantes manifiesto toda mi adhesión y apoyo en su iniciativa de legislar en relación a esta problemática



**Luis Yáñez Ruíz**  
**CONCEJAL**  
Comuna de Quinchao